

Das „MeGA-Team“ mit dem Rektor der Geschwister-Scholl-Hauptschule Peter Hauck, dem Kreishandwerksmeister Thomas Radermacher aus Meckenheim und Bürgermeister Holger Jung stellt dem neuen Rat das seit über 10 Jahren erfolgreiche Vorzeigeprojekt „MeGA“ vor.

Der Rat dankt den Akteuren für die Vorstellung des Projektes und die gute Arbeit und Leistung, die dieses erzielt. Sie ist ein wichtiges Bestreben der Stadt Meckenheim und bietet den Schülerinnen und Schülern eine gute Perspektive für die Zukunft.